

Marseille

Portal mit Open Source

[18.03.2009] Ihr Online-Portal hat die französische Stadt Marseille neu gestaltet. Implementiert wurde ein auf Open Source basierendes Content-Management-System.

Die französische Stadt Marseille nutzt für den Relaunch ihrer Website das auf Open Source basierende Content-Management-System (CMS) Lutèce. Dies meldet der französische Branchendienst Toolinux. Die Lösung war ursprünglich von der Stadt Paris entwickelt worden. Die Einwohner sollen durch die Neugestaltung des städtischen Online-Portals künftig besser auf Verwaltungsdienstleistungen zugreifen und sich beispielsweise auch über den Fortgang kommunaler Projekte informieren können. Eine halbe Million Euro hat die Stadt in die neue Website investiert. Das CMS wurde innerhalb von acht Monaten implementiert. Unterstützt wurde die Stadt dabei von dem IT-Dienstleister Odanak.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Open Source, Marseille, Frankreich, International